

10. März

Musik für den Frieden

17.30 Uhr, Kath. Kirche Buchrain, Eintritt frei
Mit Anita Ulmann, Orgel und Piano, und
Annelies Niederberger, Texte und Klang

Frieden ist die grosse Sehnsucht in der heutigen Welt. Manche sagen, dass die Musik eine Sprache ist, die Brücken zwischen den Kulturen bauen kann. Deshalb bieten die Kirchen im Rontal regelmässig den ökumenischen Anlass «Musik für den Frieden» an. Die Musik hat darin einen besonderen Platz und wird ergänzt durch einfache Texte zum Thema Frieden und Versöhnung.

Kommen Sie, hören Sie und tragen Sie zum Frieden bei.



**MUSIK FÜR DEN
FRIEDEN**
WENN ES EINE WELTSPRACHE
GIBT, SO IST ES DIE MUSIK.

*In einer Welt des Friedens
und der Liebe
wäre die Musik
die universelle Sprache.*

Henry David Thoreau